

Marktplatz Lebensnetze: „Danke“ für ein Handeln mit Herz!

Linz, 10. Juni 2014

Das Kinderhilfswerk bedankt sich recht herzlich bei ihren Unterstützern vom Marktplatz Lebensnetze 2014.

Linz. Der „Marktplatz Lebensnetze“ sorgte heuer, zum sechsten Mal in Folge, für bunte Atmosphäre. Ohne Geld und mit viel Herz verhandelte man über Know-How, Zeit, Dienstleistungen und Sachspenden. Der Verein Kinderhilfswerk war bei den regen Verhandlungsgesprächen fleißig dabei und konnte eine beachtliche Anzahl von 14 Vereinbarungen abschließen.

Rund 80 Organisationen und Unternehmen folgten der Einladung des Vereins Institut Lebensnetze in die Wirtschaftskammer Oberösterreich, der sich als Plattform für gemeinnützig-soziale Kooperation in Oberösterreich und im Sinne von „Corporate Citizenship“ versteht. Die Marktplatz-Methode schafft die Rahmenbedingungen für den notwendigen gesellschaftlichen Austausch zwischen Unternehmen/Freiberuflern und gemeinnützig-sozialen Organisationen. Insgesamt konnten heuer 213 Vereinbarungen getroffen werden, die einen symbolischen Gegenwert von über 150.000 Euro aufweisen.



Über das Kinderhilfswerk

Unsere Mission

Die Seele stärken & Entwicklung fördern!

Das Kinderhilfswerk ist Schnittstelle von Familie, Kindergarten, Schule, Jugendwohlfahrt sowie Kinder- und Jugendpsychiatrie.

Wir unterstützen Kinder- und Jugendliche mit psychosozialen Problemen sowie deren soziales Umfeld. Unser Angebot richtet sich überwiegend an sozial schwächer gestellte Familien, welche sich aus finanziellen Gründen Hilfe nicht leisten könnten. Wir fördern Kinder und Jugendliche in ihrer psychischen, emotionalen und sozialen Entwicklung und stärken Eltern sowie Bezugspersonen in ihrer Erziehungskompetenz.

Unsere Prinzipien

Gemeinsam mehr bewirken!

Zum Wohle des Kindes bieten wir möglichst unbürokratisch und schnell Hilfe. Wir unterstützen vertraulich, finanziell leistbar und auf Wunsch anonym. Bei unserem breiten Spektrum an Leistungsangeboten ist das Einbeziehen aller relevanten Bezugspersonen ein zentrales Element. Wir setzen keine Begrenzung bei der Behandlungsdauer und sind durch unsere Kooperationstherapeuten in ganz Österreich vertreten. Wir stehen für Transparenz, Sicherheit und die Einhaltung strenger Kriterien.

Rückfragen:

Verein Kinderhilfswerk
Stifterstraße 28/4
4020 Linz

Abteilung Medien und Kommunikation
Tel.: +43 732 / 79 16 17
Fax: +43 732 / 79 16 17-20
E-Mail: kommunikation@kinderhilfswerk.at
